Spartenbericht Leichtathletik 2022



Laufgruppe

Die Läufer des MTSV Selsingen nahmen auch in 2022 an zahlreichen Laufveranstaltungen in der Region teil (z. B. Oldendorf, Klein Meckelsen, Mehedorf, Harsefeld und Hepstedt).

Darüber hinaus wurden auch bei großen Marathonläufen in Hannover, Hamburg, Bremen und Dresden die Laufschuhe geschnürt.

Stefan Purol kann sich nunmehr auch erfolgreich "Marathoni" nennen, da er in 2022 gleich zweimal die 42,2 km in Hamburg und Bremen in nahezu identischer Zeit von 4:43 Stunden finishte.

Christine Postels absolvierte in Hannover und Dresden zweimal die Halbmarathondistanz und blieb jeweils deutlich unter der anvisierten 2-Stundenmarke (1:53 und 1:56 Stunden).

Jan Postels absolvierte drei Marathonläufe, einen Ultralauf (58,1 km) und einen Sprint-Triathlon. Sportliches Highlight dabei war seine erste Teilnahme an einer Deutschen Marathon-Meisterschaft, die in Hannover mit Platz 36 in der Altersklasse M50 (3:58 Stunden) endete. Bei der Kreismeisterschaft im 10km-Straßenlauf konnte er den zweiten Platz im Einzel (AK 50) und den Kreismeistertitel mit dem Team der LAV Zeven in der AK50 erringen.

Sportabzeichen

Insgesamt wurden beim MTSV Selsingen im Jahr 2022 21 Sportabzeichen Erwachsene und 24 Sportabzeichen Kinder /Jugendliche abgenommen. Dies ist eine eher zurückhaltende Zahl, was aber sicherlich noch den Nachwehen der Corona-Zeit geschuldet ist.

Kinderleichtathletik

Die Kinderleichtathletik fand wie gewohnt jeden Donnerstag von 15:30 bis 17:30 in der Sporthalle Im Sick statt.

Nach wie vor wird die Leichtathletik von Heike Gleditzsch geleitet. Im Sommer kam von der LAV Zeven C-Lizenz-Inhaberin Vanessa Hintz hinzu, welche die zweite Gruppe verantwortlich übernommen hat. Weiterhin unterstützen Freyke Rexin (Juleica-Inhaberin), Jarste Schröder (Bundesfreiwilligendienst) und Mariella Kostov (freiwillige Helferin aus der 2. Gruppe) dankenswerterweise die Übungsleiterinnen.

Zum Sommer fand eine Umstrukturierung der Gruppen statt, da die erste Gruppe deutlich überfüllt und die zweite Gruppe eher klein ausfiel. So wurden die älteren Jahrgänge der ersten Gruppe ab 2013/14 in die zweite Gruppe verschoben.

Insgesamt besteht die Kinderleichtathletik derzeit aus etwa 40 Kindern. Die Trainingsbeteiligung ist gut, jedoch häufig etwas wenig konstant, was auch zu einer nicht konstanten Teilnahme an Wettkämpfen führte. Dies zu erhöhen ist ein deutliches Ziel für 2023.

Nichtsdestotrotz hatten wir einige Kinder, welche regelmäßig an Wettkämpfen / Laufveranstaltungen teilnahmen und hier auch ihre Erfolge erzielten.

Hervorzuheben ist hier Lydia Schiffke (Jg 2013, W9)

Dies begann im Januar mit dem Oste-Cup, bei welchem Lydia an allen drei Läufen teilnahm und einen hervorragenden 4. Gesamtplatz belegte. Bei der Bahneröffnung, dem Run Up in Zeven belegte Lydia sogar den 1. Platz über die 800m der W9 Klasse.

Eine Premiere gab es am 07.05.2022 auf der Sportanlage Im Sick. Hier fand seit geraumer Zeit wieder ein Kinderleichtathletik-Wettkampf statt. Ausgerichtet wurde der sog. Kila Cup, welcher durch den NLV ausgeschrieben wird. Hierbei nahm der MTSV mit zwei Mannschaften teil. Zudem nahmen Mannschaften aus dem gesamten Landkreis teil.

Es mussten vier Stationen mit leichtathletischen Disziplinen gemeistert werden. Schlussendlich ging der MTSV hier an diesem Tag als Sieger hervor.

Am 03.09.2022 nahmen wir in Sittensen am Kreisentscheid zu dem besagten Kila-Cup teil und mussten uns nur knapp dem Team aus Sittensen geschlagen geben. Jedoch war es auch hier ein tolles Ergebnis.

Insgesamt ist die Leichtathletik auch in 2022 wieder sehr lebendig gewesen.

Heike Gleditzsch, Spartenleiterin Leichtathletik